

Nivelles est 3^e avec son équipe A

Après avoir perdu plusieurs titulaires, l'équipe de provinciale 1 messieurs de Nivelles occupe une bonne troisième place en championnat. De son côté, l'équipe B vise le maintien.

Nivelles aligne deux équipes en provinciale 1 messieurs. Si l'on excepte Capci, l'équipe A a déjà rencontré tous les gros calibres de la série. L'équipe est en tête mais elle a joué 9 matchs, c'est trois de plus que ses adversaires : « Si l'on tient compte du classement par points perdus, nous sommes troisièmes, explique Francis Offermans. Ce n'est pas si mal. Nous avons perdu pas mal de joueurs. Trois joueurs jouaient en provinciale 2 et provinciale 1 la saison dernière. Comme la provinciale 2 est montée, ils ne peuvent plus jouer avec nous. Ils jouent dans l'autre équipe. Deux joueurs du noyau de la saison dernière sont montés en nationale 3. Heureusement, nous avons pu compter sur Xavier Plasman et Renaud Nicolay qui ont fait le chemin inverse. »

Nivelles peut compter sur trois jeunes de provinciale 3 pour venir aider l'équipe pour le match réserve : « Nous avons un noyau de 8 joueurs. Nous récupérons Sylvain Lamant qui va recommencer. Fabian Steignier attendait que son épouse accouche avant de reprendre. C'est fait. »

L'équipe A est majoritairement composée de ces joueurs plus anciens. « Les jeunes qui ont de 16 à 17 ans sont dans l'équipe de provinciale



Les Nivellois de l'équipe A sont bien classés après avoir joué neuf matchs de championnat.

1 B. Nous l'avons voulu ainsi pour qu'ils puissent prendre leurs responsabilités sans s'appuyer sur des joueurs d'expérience. Frédéric Robert est avec eux, mais seulement en réserve. » L'équipe A va sans nul doute terminer en

troisième position : « L'équipe B vise le maintien. Elle est bien partie. Elle compte déjà 14 points ce qui équivaut à 5 victoires. Potentiellement, l'équipe B est meilleure que la A. » ■

M. Dem.